

10 octobre : Toutes et tous en grève ! Aucun service ne doit être ouvert !

Toulouse, le 2 octobre 2017

La CGT Finances Publiques 31 a appelé les personnels de la DRFiP 31 à s'engager dans un processus de lutte de long terme contre « la révolution copernicienne » d'Emmanuel Macron. Dès les 12 et 21 septembre, nous nous sommes engagés dans les grèves et manifestations contre les ordonnances qui préconisent la précarité comme remède contre le chômage.

Le 22 septembre, Emmanuel Macron s'est mis en scène à l'américaine lors de la signature des ordonnances. **Mais rien n'est joué !**

Depuis, même si l'ensemble des confédérations n'est pas dans le même processus de lutte, elles condamnent « la régression sociale » qu'est la loi Travail XXL.

Le 10 octobre, 9 fédérations de fonctionnaires appellent à la grève et aux manifestations contre :

- la hausse de la CSG
- l'instauration du jour de carence
- les 120.000 suppressions d'emplois du quinquennat

Les syndicats CGT, CFDT, FO et Solidaires des finances publiques appellent ensemble à la réussite de la journée d'action et de grève du 10 octobre.



1600 nouvelles suppressions d'emplois à la DGFIP :

A la veille du CTR du 28 septembre boycotté par l'ensemble des organisations syndicales, le ministre de l'action et des comptes publics a annoncé les nouvelles suppressions d'emplois pour le ministère : 1.648.

Sur Ulysse national, la direction générale se gargarise que le niveau de suppressions d'emplois pour 2018 ne sera que 1.600 !!!

Pour autant, elle affiche clairement la couleur pour les années à venir :

« L'année 2018 sera cependant une année de transition, les efforts en matière de suppressions d'emplois ayant vocation à se renforcer dans les années suivantes »

N'oublions pas les promesses de campagne de Macron : 120.000 suppressions d'emplois sur le quinquennat : 70.000 dans la fonction publique territoriale, 50.000 dans la fonction publique d'État.

« Action Publique 2022 » : vers une refonte totale de la fonction publique

Pour cela, le premier ministre, Edouard Philippe vient de lancer par courrier à ses ministres le lancement du programme « Action Publique 2022 ».

La feuille de route du comité de pilotage (CAP 22) est des plus claires :

À cette fin, ce Comité s'interrogera sur l'opportunité du maintien et le niveau de portage le plus pertinent de chaque politique publique. Cela pourra notamment le conduire à proposer des transferts entre les différents niveaux de collectivités publiques, des transferts au secteur privé, voire des abandons de missions. Il identifiera également les chevauchements et les doublons de compétences qui sont source de coûts injustifiés.

D'ores et déjà, le gouvernement a annoncé sa volonté d'instaurer **une différenciation de la valeur du point d'indice entre les trois fonctions publiques**

Une des premières annonces de ce gouvernement pour les fonctionnaires : **gel du point d'indice**



Avec la baisse des salaires, due au gel du point d'indice depuis 2010, tous les vendredis je bosse gratos !!!

Macron : le nouveau Président des Riches :

Le gouvernement vient de dévoiler son premier budget qui s'inscrit dans une voie -libérale : des cadeaux pour les riches, les pauvres passent encore à la caisse !

Pour ceux qui en douteraient, il suffit de prendre l'exemple de l'Impôt Sur la Fortune (ISF) transformé en Impôt sur la Fortune Immobilière (IFI) :

	ISF 2017 (assiette imposable)	IFI 2018 (assiette imposable)
 Contributeur ayant revendu son entreprise : patrimoine de 11 millions		
Patrimoine financier : 10 millions Résidence principale : 1 million	108.690 € (10,7 millions)	0 € (0,7 million)

source : chiffres de la loi de finances 2018 mis en image par *les échos*

10
OCTOBRE
2017

PUBLIC – PRIVÉ
TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !
AUCUN SERVICE OUVERT !

Grève et Manifestation,
Mardi 10 octobre à Toulouse
14h00 Compans Caffarelli